
 

São Paulo, 22 de NOVEMBRO de 2023.

11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CADES -22/2024

No dia 22 DE novembro de 2023, no auditório da Subprefeitura de Itaquera, 
reuniram-se presencialmente 03 conselheiros Titulares e 1 representantes 
da Coordenadoria do Governo Local da Subprefeitura de Itaquera, e 1 
representante do SMVMA, não houve justificativa.

Conselheiros Titular

Roseli Alves dos Santos Titular

Ivaldina Ferreira Veloso Felix – Titular

Anaximandro Veloso Felix- Titular

Representante do Governo Local:

Representando por Izilda Alvarez de Olive

Iniciamos lendo a Ata da reunião anterior para votação.

 Dona Ivaldina Conselheira Tutelar falou do projeto de Acessibilidade na 
Lei(15.442, que fora protocolada na Subprefeitura e não obteve resposta.

Roseli Conselheira protocolou o Projeto Grupo da Mata onde desde 2021 
trabalha na recuperação da Palmeira Jussara onde já foi apresentado em 
São Mateus uma oficina sobre a Palmeira Jussara na Mata Atlântica do 
Parque Fazenda do Carmo e no Parque do Rodeio onde existe uma 
nascente.

Fundação Ambiental trabalha com sementes Jussara para alimentar até 68

Tipos de animais.

Oficinas de plantio de árvores, onde solicitamos aos responsáveis.

O Cades tem prioridades como todos os eventos segundo a Conselheira 
Roseli, este projeto tem que ser aprovado pelo Subprefeito de Itaquera, 
pois o mesmo projeto está aprovado em São Mateus e Cidade Tiradentes.

 Próxima reunião dia 14/12/2023.



 


